
Nous recevons cet appel et nous le signalons à la charité de nos lecteurs :

Diocèse
de
Perpignan

Ansignan, canton de Saint-Paul-
de-Fenouillet.

M.

Permettez-moi de faire appel à votre charité en faveur d'une église où tout absolument est à faire, moins les quatre murs, et encore dans quel état sont-ils? Elle n'a d'autres ressources que celles que vous voudrez bien lui donner.

J'ai pensé que mon premier soin en arrivant dans cette paroisse devait être de relever le temple matériel pour arriver à relever les âmes, ces autres temples spirituels. L'éclat de la maison de Dieu, qu'elles ont abandonnée pour la plupart, servira, j'en ai la confiance, à les y rappeler.

Agréez toute ma reconnaissance pour la plus petite aumône que vous daignerez lui faire.

TIXADOR,
Curé,

J'approuve le zèle de M. le curé d'Ansignan, et recommande son œuvre à la charité des fidèles.

† A. ÉMILE,
Evêque de Perpignan.

Perpignan, le 10 décembre 1881.
